

1

歩

ぼくはこのごろ、学校に^{がっこう}行きたくありません。

だって、おなじ二年二組の^{にねんにくみ}大川くんたちが、ぼくのことを

「のろちび」「のろちび」といつて、いじめるからです。

きょうのあさも、そうでした。ぼくが^{しょうがっこう}小学校にむかつて
歩いていたときです。うしろから、大川くんの^{おおかわ}大きな
こえがしました。



「のろちび！ のろちび！」

ぼくがふりむくと、大川くんと山田くんがはしってきました。

「のろちびが、はやく歩いちやダメだぞ！」

大川くんが、ぼくのランドセルを、うしろにひっぱりました。

ぼくは、もう少しじてたおれそうになりました。



でも、そんなぼくをむしして、ふたりはたのしそうに
わらいながら、はしっていつたのです。

ぼくは、学校がおやすみだといいなあとおもいました。

おひるやすみになると、大川くんが、まえのせきから
こえをかけてきました。

「のろちび。オレらと、そとでオニごっこしようぜ。」

ぼくはきょうしつで、本をよむつもりでした。でも、
大川くんにさからうと、なにをされるかわかりません。
しかたがないので、ついていきました。

